

Iz130810upo Lüneburg. Platz eins und drei der Rückrundentabelle – die A-Juniorenfußabller der MTV Treubund und des Lüneburger SK zeigten im zweiten Teil der vergangenen Niedersachsenliga- Saison ihre wahre Stärke, ließen so die Abstiegsangst der Hinrunde vergessen und starten nun erneut in einer Liga. Und im Gegensatz zum Vorjahr steht sofort (Sbd., 17 Uhr, MTV-Platz, Uelzener Straße) das erste Derby an.

"Nach zwei Derbyniederlagen müssen wir in dieser Saison Wiedergutmachung betreiben", zählt MTV-Trainer Mirko Holst gleich ein Ziel der Turner auf. Das klappte im Pokal am Mittwochabend schon mal ganz gut. Der MTV gewann mit 2:1, war sogar noch klarer überlegen als es das Ergebnis ausdrückt. Spielstark, kombinationssicher, ideenreich – die Rot-Weißen präsentierten sich in guter Frühform. Allerdings müssen die Stürmer ihr Visier besser einstellen, etliche Top-Chancen wurden ausgelassen.

Jede Position ist doppelt besetzt

